

# VULX

La chaleur  
des bons  
moments



COLLECTION 2025

#### RECOMMANDATIONS IMPORTANTES

Ce catalogue présente les produits VULX disponibles sur le marché français. Certains produits peuvent ne pas être disponibles pour certains marchés étrangers, particulièrement en dehors de l'Union européenne. Dans le cadre de sa politique d'amélioration continue des produits,

la Société CHEMINEES SEGUIN DUTERIEZ se réserve le droit, à tout moment,

d'apporter aux produits toutes modifications liées aux évolutions techniques jugées utiles.

Toutes les dimensions, teintes des appareils et caractéristiques annoncées sont sujettes à variation

en fonction des impératifs techniques du chantier et des matériaux utilisés.

Ce document, et notamment les visuels qu'il comporte, ne saurait être contractuel. AVRIL 2025. Catalogue diffusé par la société CHEMINEES SEGUIN DUTERIEZ, 2025. Tous droits de traduction et de reproduction réservés.

Tout a été fait pour que le contenu du présent document soit exact et à jour à la date d'impression. Ce document a été réalisé à partir de pré-série, de prototype produit ou de produit de série.

SAS CHEMINEES SEGUIN DUTERIEZ AU CAPITAL DE 485 043,35 € - RCS 332 651 595

ZI de Lhérat - 63310 RANDAN - Tél 04 70 56 16 00 - Fax 04 70 56 16 09.

© Mégapixels / © Florian Bompan

# SONOMAIRE

## CONTENTS

### GAMME CUISSON *COOKING RANGE*

#### TABLES BARBECUES PLANCHAS *BARBECUES PLANCHAS TABLES*

**8 | MAGMA**

**10 | FUSION**

**12 | ONCE EVOLUTION**

### GAMME CHAUFFAGE *HEATING RANGE*

#### CHEMINÉE D'EXTÉRIEUR *OUTDOOR FIREPLACE*

**16 | CUBIS**

#### BRASEROS *BRAZIERS*

**18 | IGNIS**

**20 | FUEGO**

**22 | ONCE INSTINCT**

### SERVICES PREMIUMS



# VULX, La chaleur des bons moments !

**L'univers VULX apporte une nouvelle chaleur à votre espace extérieur.**

Nos produits créatifs et leurs accessoires vous ouvrent des perspectives innovantes pour partager de bons moments chez vous, au jardin, en terrasse ou au patio.

## **L'esprit VULX conjugue l'élégance et l'efficacité, la passion et l'expertise.**

Le feu est au cœur de notre savoir-faire historique et nous déclinons avec une exigence de qualité durable, des solutions originales pour le plein air : barbecues, braseros, planchas, cheminées d'extérieur...

Notre objectif : faciliter et enrichir vos moments de convivialité en développant les combinaisons pratiques et modulables adaptées à vos attentes.

Ainsi, de MAGMA, véritable chef d'orchestre culinaire, à IGNIS, qui illuminera vos soirées en toutes saisons, chacun de nos appareils est conçu pour vous offrir une expérience inégalée.

**Bienvenue donc chez VULX, à la découverte de notre gamme et de ses possibilités sur-mesure qui sauront vous séduire par leur audace et leur vision.**

VULX est une marque du Groupe SEGUIN et s'inscrit pleinement dans sa philosophie exigeante et sa longue tradition de production locale. En Auvergne depuis 1976, le Groupe SEGUIN fabrique, commercialise et distribue des solutions de régulation thermique et de production énergétique performantes, fiables et respectueuses de l'environnement.

Avec VULX, vous bénéficiez d'une signature d'excellence dont la créativité vous assure des moments mémorables avec votre famille et vos invités. Recevez-les dans les meilleures conditions pour savourer toutes les facettes de la convivialité. En choisissant VULX, vous choisissez bien plus qu'une simple marque : vous choisissez un style de vie qui se déguste ensemble, instant après instant, au grand air. Tout simplement.

## **VULX, the warmth of happy times!**

*The world of VULX lends new warmth to your outdoor space. Our creative products and their accessories offer innovative possibilities for convivial moments in your garden, on your deck or patio.*

*The VULX spirit combines sophistication, efficiency, passion and know-how. Fire lies at the heart of our historic expertise in original, durable solutions for the outdoors, such as barbecues, braziers, planchas and outdoor fireplaces.*

*Our aim is to facilitate and enhance your convivial moments by developing practical and modular combinations*

*that match your every need. From MAGMA, a genuine orchestra of culinary possibilities, to IGNIS, which will illuminate your evenings in any season, each of our appliances is designed to bring you an unrivalled experience. So welcome to VULX and succumb to the appeal of our bold, visionary range and its tailor-made solutions.*

*VULX is a Groupe SEGUIN brand in perfect keeping with a rigorous philosophy and long tradition of local production. Established in the Auvergne region since 1976, Groupe SEGUIN manufactures, sells and distributes reliable, energy-efficient*

*and eco-friendly thermal control and production solutions. VULX brings you a signature of creative excellence to ensure memorable moments with family and friends. Entertain your guests in the optimal conditions to enjoy conviviality in all its facets. By choosing VULX, you choose much more than a mere brand; you choose an outdoor lifestyle to be enjoyed, time after time, together. Simply that.*





# GAMME CUISSON

**Quand c'est bon,  
pourquoi s'en priver ?**

**COOKING RANGE**  
*Why miss out on the good things in life?*

# MAGMA

Par son **concept 3 en 1**, MAGMA prend une place originale et créative dans vos apéros, brunches, barbecue ou autres retrouvailles. Le plaisir de cuisiner y fusionne avec le design au profit d'une joyeuse convivialité. Sa polyvalence inégalée rime avec simplicité d'utilisation. Tour à tour et tout à la fois barbecue, plancha et table, MAGMA interprète pour vous ses multiples rôles, toujours avec talent. Dans une mise en scène signée VULX qui est aussi une mise en appétit !



***Everyone has their own recipe for creating sizzling and delicious MAGMA moments!***

*With its **3-in-1 design**, MAGMA plays an original and creative role in cocktails, brunches, barbecues and other get-togethers. The pleasure of cooking combined with a design inspiring joyful conviviality. Its unrivalled versatility also promises ease of use. A barbecue, plancha and table in one, MAGMA is a talented player of many roles. A VULX lifestyle with mouth-watering appeal!*

**Chacun sa recette  
pour rendre son instant  
MAGMA aussi caliente  
que délicieux !**



TABLE BARBECUE PLANCHA  
BARBECUE PLANCHA TABLE





version mange debout / high-table version

TABLE BARBECUE PLANCHA  
BARBECUE PLANCHA TABLE

# FUSION

Parce que les moments conviviaux et chaleureux méritent l'idéal voire la perfection, VULX a inventé pour vous la table barbecue plancha **FUSION**. **À 2, 3 ou 6**, elle vous offre une expérience culinaire partagée des plus originales. Confortablement installés, en raison d'un espace généreux à table, vous disposez au milieu de celle-ci d'équipements de cuisson vous permettant de mitonner à plusieurs d'agréables instants.



***FUSION opens up a world  
of opportunities for shared pleasure  
in the great outdoors***

*Because warm and convivial moments deserve an ideal, if not perfection, VULX has invented the **FUSION** barbecue plancha table for you. For **2, 3, or 6 people**, it offers a highly-original, shared culinary experience. Comfortably seated around a generous space, the centre of the table provides everything you need for you and your guests to cook up some delicious moments.*



**FUSION ouvre  
le champ des possibles,  
pour profiter ensemble  
au grand air.**

version table basse / low-table version



# ONCE EVOLUTION

Êtes-vous plutôt cuisson bois ou charbon de bois ? La simplicité sophistiquée et le confort rustique de **ONCE EVOLUTION** font face à toutes les situations. Compagnon de l'instant, chaleureux et rapidement opérationnel, même lors de flambées imprévues, il libère la créativité du maître d'hôtel qui est en vous. Dans l'harmonie parfaite entre plaisir et fonctionnalité !



**ONCE EVOLUTION**  
**vous invite**  
**au voyage sensoriel,**  
**où chaque bouchée**  
**est une découverte.**



***ONCE EVOLUTION takes you on a sensory journey,  
where every mouthful is a discovery.***

*Do you prefer wood or charcoal fires? The sophisticated simplicity and rustic ease of **ONCE EVOLUTION** is your perfect ally in all situations. Warmly inviting and rapidly operational, even for the most impromptu moments, ONCE EVOLUTION is the companion that will unleash your creativity and the host within you. Pleasure and practicality in perfect harmony!*





# GAMME CHAUFFAGE

**L'ambiance de l'été  
s'invite toute l'année !**

*HEATING RANGE*

*Enjoy a taste of summer all year round!*





# CUBIS

Compagnon privilégié de votre vie en plein air, **CUBIS** crée chez vous une ambiance chaleureuse de salon outdoor ! De quoi accueillir une jolie bande d'amis ou vos familles. Petits et grands savent d'instinct apprécier le confort et l'agrément de ce feu convivial. Ils s'y installent, se détendent et se laissent envelopper par la rassurante chaleur des flammes.



étagères MULTIFLEX / *MULTIFLEX* logboxes

**À vous  
les plaisirs  
de l'aventure  
au cœur  
de votre nature !**

**Add a touch of Scandinavia  
to your patio!**

*The essential companion of your outdoor living, **CUBIS** will create the warm atmosphere of an outside lounge! Picture yourself with a group of friends or loved ones. Young and old alike will be drawn instinctively to the comfort and pleasure of this inviting fire. They will sit, relax and bask in the reassuring warmth of its flames.*



# IGNIS

Le brasero éclaire et réchauffe les humains depuis la nuit des temps. Aujourd’hui VULX en a modernisé la formule pour vous permettre d’en bénéficier le plus simplement du monde. Ainsi avons-nous **IGNIS**, brasero d’extérieur fonctionnant aux granulés de bois.

Nul n'est plus rapide que lui pour réchauffer l'atmosphère. Autonome, mobile, il vous suit au jardin comme en terrasse et, facile d'utilisation, s'embrace en un instant... sans vous embarrasser.



**BRASERO**  
**BRAZIER**



**IGNIS, the perfect partner  
for your most memorable evenings!**

Braziers have brought light and warmth to humans since the dawn of time. Today, VULX has modernised the brazier to allow you to enjoy its benefits in all simplicity. We bring you **IGNIS**, the wood-pellet outdoor brazier.

Nothing heats the atmosphere faster. Free-standing and portable, you can use it in the garden or on the patio. Easy to use, it lights in seconds.



**IGNIS,  
le complice  
de vos plus  
belles soirées !**

Présenté avec étagères MULTIFLEX / Presented with MULTIFLEX shelves



# FUEGO

L'esprit feu de camp s'inscrit dans une longue tradition que prolonge avec élégance notre brasero **FUEGO**. Il emprunte esthétique et savoir-faire aux scandinaves pour vous permettre de retrouver chez vous les joies du feu de plein air. À chaque flambée, il embrase l'imagination et réchauffe vos soirées en famille ou entre amis.



**Create your adventure  
in the heart of your outdoors!**

Our **FUEGO** brazier elegantly perpetuates the ancient tradition of the campfire. Its Scandinavian design and know-how bring all the pleasures of the outdoor fire to your home. Each flame kindles your imagination and warms your evenings with friends or family.

**Osez inviter  
la Scandinavie  
dans votre  
jardin !**



# ONCE INSTINCT

Petit frère de ONCE EVOLUTION, ce brasero signé VULX sait tout autant que lui s'affirmer comme le cœur battant de vos événements. Bien plus qu'un point de chaleur, le **ONCE INSTINCT** est une invitation à la création spontanée de joyeux souvenirs entre amis. Conçu selon le même design que son aîné, ce brasero est un hymne à la simplicité élégante, un trait d'union entre fonctionnalité et esthétique.





***The choice is all yours!  
Alone or as a group,  
this is the place to be!***

ONCE Evolution's smaller brother, this brazier by VULX also knows how to play the beating heart of your events. More than just a source of heat, **ONCE INSTINCT** kindles the spontaneous creation of happy memories between friends. Designed in the same lines as its big brother, this brazier is an ode to elegant simplicity, an alliance of practicality and beauty.



**À vous de jouer !  
En individuel comme  
en collectif,  
retrouvez-vous  
autour de lui !**

# PERSONNALISEZ VOTRE VULX

## CUSTOMISE YOUR VULX

		PRODUITS PRODUCTS	MODE DE COMBUSTION AVAILABLE COOKING MODE	DIMENSIONS PLATEAU WIDTH TABLE TOP
GAMME CUISSON  COOKING RANGE	Tables Barbecues Planchas  Barbecues planchas tables	<b>MAGMA</b>	Charbon de bois ou gaz  Charcoal or gas	Plateau rond/Round Ø 100 ou/or 120 cm  Plateau Carré/Square Ø 100 x 100 cm  Plaque de cuisson/cooking plate Ø 44 cm
		<b>FUSION</b>	Bois, gaz  Wood, gas	Plateau rond/Round Ø 130 cm  Plateau carré/Square Ø 130 x 130 cm  Plaque de cuisson/cooking plate Ø 73,8 cm
		<b>ONCE EVOLUTION</b>	Bois/Wood	Plateau rond/Round Ø 120 cm  Plaque de cuisson/cooking plate Ø 66 cm
GAMME CHAUFFAGE  HEATING RANGE	Cheminée d'extérieur  Outdoor fireplace	<b>CUBIS</b>	Bois/Wood	L 50 x P 50
		<b>IGNIS</b>	Granulés/Pellet	L 39.6 x P 39.4
		<b>FUEGO</b>	Bois/Wood	L 68 x P 68
	Braseros  Braziers	<b>ONCE INSTINCT</b>	Bois/Wood	Ø 120 cm

HAUTEUR HEIGHT	FINITIONS FINISHES	OPTIONS	ACCESSOIRES ACCESSORIES
0.90 ou/or 110 cm	acier corten/corten steel  peinture epoxy noire black epoxy paint  peinture epoxy rouge noire red black epoxy paint  * RAL au choix / RAL to choose	Pied mange debout h110 cm Standing dining table h110 cm Pied standard h80cm Standard foot h80 cm Pied bas h40cm Low foot h40 cm	Cocotte/Cooking pot Malette cuisson Cooking ustensil set Seau à champagne Champagne bucket hit Couvercle étoffoir Woodfire snuffer lid Surplateau Central cover tray Bâche plateau Waterproof top cover Housse (Fusion rond) waterproof cover (Fusion rond) Brûleur ethanol (Fusion) Bio-ethanol decorative burner kit (Fusion)
40 ou/or 90 ou/or 110 cm	Plateau noir texturé Ceramic top plate textured black  Plateau béton ciré Ceramic top plate light grey waxed concrete effect 		Cocotte/Cocotte Vitre coupe vent Glass windshield panel Plaque de sol Hearth plate Housse waterproof cover Malette cuisson Cooking accessory set Brûleur ethanol Bio-ethanol decorative burner kit
110 cm	Acier corten/Corten steel		Range bûches/Log box Multiflex 60 x 120 cm 60 x 160 cm 60 x 200 cm 80 x 120 cm 80 x 160 cm 80 x 200 cm
87.4 cm 94,9 cm avec socle roulette 298,5 cm avec conduit de fumée	Acier/Steel		
136 cm	Acier corten/Corten steel		
68 cm	Acier corten/Corten steel		
40 cm	Plateau noir texturé Ceramic top plate textured black  Plateau béton ciré Ceramic top plate light grey waxed concrete effect 	Rehausse Once Instinct Base elevation	Brûleur ethanol Bio-ethanol decorative burner kit Vitre coupe vent Glass windshield panel Plaque de sol Ground base

\* couleur EPOXY de série : noir RAL 2300S, rouge noir RAL 3007S - autres couleurs + value de 10%  
 EPOXY colour as standard colour: black RAL 2300S, red black RAL 3007S - other colours + 10% added cost

# SERVICE PREMIUM

\*Réservées France métropolitaine / Reserved for mainland France

## LIVRAISON & INSTALLATION

### Livraison et installation

Lorsque vous choisissez VULX, vous optez pour une expérience de livraison exceptionnelle, conçue pour répondre à tous vos besoins et dépasser vos attentes.

Avec notre formule VULX'PRESS, la livraison à domicile devient un jeu d'enfant. Une fois votre commande validée, notre partenaire de livraison prend contact avec vous pour convenir de la date, de l'heure et du lieu de livraison de votre appareil VULX. Vous aurez également la possibilité de suivre en temps réel les étapes de votre livraison.

Si vous recherchez une tranquillité totale, notre formule VULX'PERT est faite pour vous. Avec ce service premium, nous nous occupons de tout, de la livraison à l'installation de votre VULX directement dans votre jardin. Notre équipe expérimentée prend contact avec vous pour valider les modalités de livraison et planifier l'installation de votre appareil. Vous n'avez plus qu'à vous détendre et à profiter de votre nouvel équipement, en toute simplicité.



	GAMME CUISSON	GAMME CHAUFFAGE
<b>VULX'PRESS</b> , livraison à domicile	97€ HT	97€ HT
<b>VULX'PERT</b> , livraison & installation à domicile	230€ HT	150€ HT

\* Nos services premium de livraison à domicile et d'installation sont exclusivement proposés en France métropolitaine pour les appareils VULX achetés sur [my-vulx.com](http://my-vulx.com)

# GARANTIE



**Lorsque vous choisissez un produit VULX, vous pouvez être assuré de sa qualité et de sa durabilité.** Chaque produit est soumis à des contrôles de qualité rigoureux pour garantir sa conformité aux normes les plus strictes, ainsi que sa capacité à offrir une expérience d'utilisation optimale à long terme.

Nous offrons une gamme complète de garanties pour tous nos produits, afin de vous assurer une protection totale contre les défauts de fabrication et les vices cachés. Que vous choisissiez un brasero plancha Vulx, une housse de protection ou un mange-debout Once, vous pouvez être sûr que votre investissement est protégé et que vous pouvez profiter pleinement de votre achat en toute confiance.

Nos garanties sont conçues pour refléter notre engagement envers la qualité et la satisfaction du client. Lorsque vous achetez un produit VULX, vous avez l'assurance que nous serons là pour vous soutenir à chaque étape du processus, de l'achat à l'utilisation quotidienne.

## **Guarantee**

**When you choose a VULX product, you can be assured of its quality and durability.** Each undergoes rigorous quality checks to ensure its compliance with the strictest standards, and its ability to provide optimal long-term use.

We offer a comprehensive range of guarantees for all our products, providing full protection against manufacturing and hidden defects. Whether you choose a VULX brazier plancha, a protective cover or a stand-up Once, you can be certain that your investment is protected and you can enjoy your purchase with confidence. Our guarantees are designed to reflect our commitment to quality and customer satisfaction. When you buy a VULX product, you know that we are at your side to guide you through every step of the process, from purchase to daily use.

# VULX

Z.I. de Lhérat  
63310 RANDAN  
FRANCE  
[my-vulx.com](http://my-vulx.com)

une marque du Groupe SEGUIN